



Agriculture durable & innovation : focus sur l'agroforesterie dans la filière de l'huile de palme en Malaisie – A30

Jeu

di 13 octobre - 16h45

Salle **G**



Échanges inspirants



45 min



40 places

Organisateur : CIRAD Animé par : Alain RIVAL, CIRAD

Intervenants : Pierre-Henri GUIGNARD, Ministère des Affaires étrangères | Diane SIMIU, Ministère de la Transition Ecologique
Christophe BORDIN, Alliance pour la Préservation des Forêts



40 participants

Problématique

Présentation d'un projet pilote d'agroforesterie dans la filière du palmier à huile conduit depuis 3 ans par le CIRAD et l'ONG Hutan dans la région de Sabah à Bornéo.

Il s'agit d'une expérimentation unique au monde qui n'avait encore jamais été testée puisque les principes de l'agroforesterie apparaissent difficilement applicables à la filière du palmier à huile.

Objectifs

Ce projet est l'illustration d'une concertation multi-acteurs réunissant communauté scientifique (CIRAD), ONG (Hutan), acteur public (Etat Français) et acteurs privés (l'Alliance pour la Préservation des Forêts et ses membres ainsi que le planteur Melanking qui met des terres à disposition)

Ce projet s'inscrit dans la volonté d'inventer des solutions innovantes dans la lutte contre la déforestation et en coopération avec les pays producteurs.

Messages clés

- L'action concrète sur le terrain, avec des objectifs réalistes et un partenariat consolidé sur le long terme
- La coordination et la transparence avec les autorités locales pour amplifier et relayer nos efforts
- L'investissement indispensable de la diplomatie française et de ses instruments
- Le rôle des investisseurs privés, en mécénat ou via leur fondation

Pépite

La présence de représentants de pays producteurs qui se sont dit enthousiasmés par ce projet pilote et souhaitent en savoir plus.